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卒業氏名 コメント
6 青木ATSU 体調すぐれず、失礼します。
7 青木TADA 6年間勤めた公民館館長を退任してから４ヶ月たちました。生活のリズムがつかめな

かったのですが最近落ち着きました。野菜づくりにはげんでいます。
4 青山YOU おだてられて、相変わらず、各種の役員から逃れることが出来ず、忙しい毎日です。

それが健康の秘訣かもしれません。皆様によろしくお伝え下さい。
1 赤澤KYOU お盆で残念ながら出席できません。６月の初めのハイキングで転んで右手指２本を骨

折してしまいました。６月７月は不便で不便で痛くて痛くてだけの２か月でした。いまは
少しずつ復活しています。皆さんこの年での骨折はつらいですよ。御用心。皆さんによ
ろしくお伝え下さい。

1 赤羽KEN 今年はお盆の時期に帰省できません。残念ながら、欠席いたします。皆さんに宜しく
お伝え下さい。

3 蟻川TAKA
（NORI)

今、ある事に熱中して探求しているこの頃です。この世の中天地万有は何ゆえに存在
しているのか…人は何のために生きているのか…という根本の問題　みんなの本当
の幸いとは…それが現在だんだんわかりつつなってきたところです。

9 石田TAKE 住所は松本にあるものの未だ東京東京住まいがほとんど故　何かとご無礼しておりま
す。諸々のご無礼ご容赦下さい。

8 石原SHIGE お知らせをいただき有難うございます。当日は夏休みで娘一家が滞在中です。忘れる
事も多くなり年を感じるこの頃ですが、山梨～神奈川～京都（娘宅）と動き回っていま
す。東京での同期会８組の同級会も楽しみです。盛会を祈ります。

3 岩原SHI お盆の時期はどうしても出席できません。松本山雅が成績不振で、再度J2降格の可
能性がたかくなっています。得点力不足が致命的だと思います。別の機会に是非皆
様と再会したいと考えております。

5 植原SATO 介護老人保健施設で働いています。70～110歳の人々と生活。介護しているのか、さ
れているのかさっぱりわからなくなってきました。『看取りの理想』と『110歳からの『英
語会話教室　英会話療法チャレンジ』を目標でやっています。どうなりますか…。

9 大川NORI 正常に生活しています。皆さんによろしく。
2 大久保TOSHI 9月頃、フォッサマグナミュージアム（糸魚川）と中央構造線博物館（大鹿村）を一筆書

きで訪ねようと計画しています。体力がもちますか？？
8 大原GORO ご無沙汰しております。相変わらず、弓道教士迄昇格したが為に指導に勤しむひがつ

づいてます。最近、直々安曇野へ出掛け信州の四季を楽しんでおります。
9 小沢KUNI 手術後落ちたドライバー２０ヤード復活して２００ヤードになりましたよ（キャリー）
5 小野TAKE 重いものを軽くし、長いものを短くしています。
4 勝野MASA あっちこっち加齢現象がでてきておりますが何とか生き延びております。ゴルフのみ参

加です。役員の皆様ご苦労様です。
5 勝俣FUMI ご連絡ありがとうございます。緑の夏の信州の山並みを思いながら東京の蒸し暑さを

凌いでおります。娘の子供の面倒を見に出掛ける日々ですが年々暑さがみにしみま
す。皆様のご健康とご盛会をお祈り申し上げます。

7 加藤TAKA 元気ですごしております。
9 金井SHIGE かわりなく「おわったひと」を楽しんでいます。ご盛会を祈念いたします。
2 金森YUU 自営業の飲食店　がんばっています。特にかわったことはありません。時間がなく　忙

しい日々を送っています。今回も総会、ゴルフコンペに欠席　不参加でもうしわけあり
ません。

2 上條KATSU 元気にしています。最近は地域の酒を飲まない老人グループをつくりたのしんでいま
す。当日は都合悪くなりましたので欠席いたします。盛会をお祈りします。

6 上条TAKE 相変わらずﾎﾞｰｯﾄ生活しています。
6 神山TAKA 毎年のご案内有難うございます。盛会を祈念します。あちこち不調な箇所も出てきまし

たが、まあまあ元気にしています。皆様のご多幸を！
7 亀井HIRO いつもご連絡ありがとうございます。９６歳の母をみているので、夜の会や泊を伴う会

にはなかなかいかれません。私は母の介護の合間にしゅみをいろいろとやっていて、
けっこう忙しく日々をすごしています。会の盛会を祈っています。皆様によろしくお伝え
ください。

2 久保寺ISA 親しくおつき合いしていた友人達が次々に他界して寂しい限りですが、健康なうちに
積極的に外に出る様努めています。

7 小岩井YASU お蔭さまで健康上のトラブルはなく、過ごしている日々です。毎年春の市・文化財散歩
の下調べで、一見忙しそうにしています。我が四街道にこのような歴史があるとはと驚
く日々です。



2 小林KATSU ９ヶ月になる４人目の孫の動画に相好を崩す日々です。
1 小林HIRO 幹事様ご苦労様です。義姉の新盆で出席できませんが、皆さまによろしくお伝えくださ

い。現在週３日のアルバイトでボケ防止に努めています。
8 小松TADA いつもご苦労様です。
9 小松HARU 身体の方はそこそこ元気です。頭の方はかなり壊れています。盛会を祈っています。
1 小松YASUH 古いお仲間の皆さんによろしくお伝えください。
7
小宮MASA

一人住まい故お盆に家を留守するわけにいきません。ご理解下さい。６月からはゴル
フも月２回に増え、そのための体力維持に努めつつ日々すごしております。

1 斎藤MITSU １年前不覚にも足の甲の骨折で初めて手術、入院を経験しました。
8 佐藤FUMI 現役で働いております。休日には農作業や旅行をしています。
1

三溝MAKI
相変わらず体調不良と家計低迷で飲酒もおいしいものをを食べたりもできない毎日で
す。間もなくあの世に行くだろうたは思うけれどその前に体調も家計も正常化してあき
つ会の行事に参加したいです。皆さんはどうぞお元気で長生きしてくださいね！

1 島RIE なかなか参加できずすみません。何とか金婚式を祝いました。「日記の会」も２３周年
坂北の「日記の館１号館」も５回をおえ、時に体力気力の衰えを感じますが、もうしばし
模索の道を悪あがきで！！皆様のご健康をいのっております。

1 新海TAKE 松本に月１回帰るようにしています。とうじつは残念ながら伺えません。昔の目の湯の
同窓会で村上先生に「お前は誰だ？」と言われたのをおもいだします。目の湯のおか
み中野ツネさんは私の中学同級生です。よろしくお伝え下さい。

9 水津KOU やもめ暮し２年８か月ですが、元気です。相変わらず落語、コンサート、芝居、展覧会
と出歩く日々です。

3 杉下KATSU ８月１４日は例年子供や孫たちが遊びに来て安曇野花火大会をみるのが楽しみにし
ているので、総会は出席できません。認知予防に今年からドラムのレッスンをしていま

4 関KIWA 介護、孫の世話…　楽しみは今年度からBSで見ている放送大学の講座。宇宙関係の
講座をいくつか来ていますが、おもしろいですネ。人類の知識は進歩していますね。

2 関TSUNE 今年も欠席で申し訳ありません。元気です。この７年間秋の１か月、英国滞在を楽し
みに続けてきました。計画はこれからですが、今年も９月か１０月に移行と思っていま
す。英国の小さな町でしみじみ孤独を味わってきます。

3 関TERU リハビリ中勤勉でないため思うようにいかず…
8 袖山HIRO いつもお世話様です。
6 田村MASA ｱﾀフタの日々で返信を忘れていました。誠に申し訳ありません。健康ですが、このよう

に物忘れが多くなり、”老人力”がつきました。
9 堤TOKU 相変わらずまあまあ元気にくらしています。欠席ですが皆様によろしくお伝えください。

８０歳までは元気で動けるようにと花畑区民センタ＾にかよっています。
1 東條NAO 今回はゴルフコンペだけの参加となりますが、よろしくお願いします。
2 戸谷HIRO 畑（１２０坪）で落花生づくりと憲法９条を守る運動をしています。残念ながら８月１４日

は大町市の実家に帰っているのですが北海道の孫たちが来ますのであしからず。
4 轟TOYO 小生元気にしています。みなさまのご健勝をねがっています。参加の皆さんにお伝え

ください。
8 鳥羽IKU おつかれさまです。皆様のご健勝お祈りしています。
2 中田KAZU 年をとるというのを実感しながら、あまり頑張らないようにゆるゆると生活しています。
2 中田CHIE
3 中田YUU 体調不良の為、出席できませんので今後連絡は必要ありませんのでよろしくお願いい

たします。
4 名小路AKI ・体力減少傾向です。ゴルフも１１０以上　・趣味は水彩画、俳句で時間をつかってい

ます。・非常勤の仕事は今年でENDにしたいと思っています。・伊藤光幸さんにはお世
話になっています。

3 新村TOU 体調悪くリハビリ中です。
6 新村TOSHI 身体の動きが悪くなり、あまり出掛ける事が少なくなり、気持ちが弱気に…でもまつも

とが恋しくて出席します。山がみたい！！
0 西村SEI 家の裏の畑で野菜作りにはげんでおります。
8 林MASA 元気です。　読書、ゴルフ、ウォーキング、などなど体調管理に努めています。
1 平岡TAKE 一日の過ぎるのが年毎に早くなるのを実感します。現在犀川通船の事をしらべていま

す。特に登りをどうやって引っ張ったのか、あまりはっきりした記述がありません。女鳥
羽川の蛍、今年は少ないようです。

2 深沢HIRO もう、後期高齢へ、ぼちぼち平凡に１日１日を過ごしております。松本の家も手放し、
「さいたま」の人となりました。こういう人もおおいのですね｡ご盛会をお祈りします。



7 深澤YUNE お蔭さまで今のところ健康ですので、趣味を楽しみながらのんびりと暮らしておりま
す。１年に１回必ず両親の墓参りに帰松しております。今年は６月に帰って参りまし
た。

1 藤崎AKI いつも諸行事の企画と実施運営ありがとうございます。７５歳となり旧友のお顔を廃し
たくいつもおもうのですが、昨春弟が脳梗塞で倒れ、経営していた零細企業が倒産と
なり、その後始末等に忙殺されております。年内には片付くかとおもいますので、来年
は参加の機会を得たくねがっております。

3 藤田SHIRO 体調悪し。
6 藤野YUU 幹事　ご苦労様です。
1 降旗KATSU 浅間温泉での総会、ありがとうございます。ゆっくり懇談できそうで楽しみです。
降籏SOU 当日町会の行事あり不参加とさせてください。元気にしています。１００叩きゴルフと笊

碁にいそしんでいます。盛会をおいのりします。
8 細野KUNI 後期高齢者になりましたが、元気にやっています。
7 牧田HIDE 孫の成長に目を細めているうちに、先日は運転免許の更新に伴う認知症の検査を受

ける齢になってしまいました。松本に帰ることも殆どなくなり、“故郷は遠きにありて思
うもの”になっています。あきつ15のホームページは楽しみに見ています。幹事の皆様
お疲れ様、そして有難うございます。

8 松井TAKE まだ仕事をしています。
2 松本TAKA 返事が遅くなり申し訳ありません。脊柱管狭窄症で、毎日うなっています。
4 馬渕KATSU いつも事務局業務有難うございます。
7 丸山SAYU 両親もなくなり家も処分し故郷も遠くなりました。でも故郷忘じ難し、です。
4 丸山TAE 皆様楽しんで下さい。いつまで生きられるかと考える年になりました。元気な間、皆で

楽しめるのはいいですね。
4 丸山YOSHI 元気でおります。ここ数年　夏に帰省することがなくなりました。首都圏あきつ会と同ゴ

ルフコンペを中心に同期会に参加したいとおもいます。
3 丸山RYO 同期の小川孝さんが観世流の師範なので、彼から謡曲を習い始めて３年、日本の古

典芸能の奥の深さを感じています。
2 水上TOSHI 団地一人住まいです。持病ありますが、長女の家族の世話、ボランティア活動など忙

しくしています。父、健在なので時々松本の実家に帰ります。父は施設、実家は空家
です。

4 水口HIRO 幹事お疲れ様です。後期高齢者の仲間入りをし、毎月３ヶ所の病医院にお世話にな
り、健康を維持する生活を続けております。盛会を祈念もうしあげます。

7 水谷TETSU 幹事ご苦労様です。孫の世話と米作り、野菜作りで忙しい日々をおくっています。
5 三原TOSHI お蔭様で元気にやっています。
5 三村YASU ヘタなゴルフに熱をあげ、プレーするたびにがっかりして「もうやめようかナー」と思い

ますが、なぜかクラブをネットで買ったりして、また、ゴルフ場へ！！又、がっかりして
帰ってくることでしょう！！柳家三三の落語を追いかけてます。

6 宮下NAO 毎年総会・ゴルフ」のご案内を有難うございます。でも欠席・不参加で申し訳ございま
せん。松本の姉が亡くなった後は寄るところがなくなりました。故郷が遠くなってしま
い、寂しく思っております。齢７５になる本年です。みなさまのご健康をお祈りします。

8 望月KATSU 元気です。　読書、ゴルフ、ウォーキング、などなど体調管理に努めています。
1 望月MASA お盆は例年息子達が来るので無理。案内いただいた月例会の予定の中でぜひ参加

させていただきたく思っております。皆さんによろしく。
7 山口KATSU １月に肩の筋肉断裂の大怪我をして未だリハビリ中
4 横内RYUU
横内MASA

北海道・札幌での生活が１５年となりました。お蔭様で夫婦とも元気で過ごしておりま
す。

4 吉沢KUNI 今は飾ぶちの生き残るため工夫、知恵の数々に興味を懐いております。
4 淀TERU 一日の半分は体を動かし（ウォーキング）残り半分は読書とネットサーフィンという単

調な繰り返しの日々です。世の中のことに興味を失いつつあり自分のことも分からなく
なるのではとおもうときがあります。ご連絡ありがとうございます。

4 米原TOSHI お蔭様で元気にすごしています。今年から須々岐水（すすきがわ）神社〈９町会〉の荒
町町会の氏子総代となりました。主な役割は社や境内の掃除です。

4 輪湖SATO ご連絡を有難うございます。農家の長男ですが毎日はたらいており、まだ進路がきま
りません。（足立区にて）
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